



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## Ejecutado al interior de su vehículo

**RAUL HERNÁNDEZ**

Un hombre fue ejecutado en ataque directo, por dos sujetos a bordo de una motocicleta, mientras se encontraba al interior de su vehículo, en el perímetro de la comunidad de San Pedro, en la alcaldía Tláhuac.

De acuerdo con los primeros reportes, los agresores fueron directo contra su víctima, quien había estacionado su unidad frente a una purificadora de agua, en calles del Barrio de La Guadalupe.

Al tenerlo al alcance, dispararon contra él en varias ocasiones, causándole la muerte casi de manera inmediata. El individuo quedó inmóvil tras el volante del Nissan tipo Tsuru, en color blanco, ante la mirada de testigos.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 19:00 horas del pasado martes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. Fue imposible salvarle la vida.

Fecha:

04/12/2021

Sección:

Ciudad

Página:

3

## ASESINATO EN TLALPAN

Un hombre fue asesinado a balazos en la esquina de las calles Diligencias y Laurel, en la Colonia San Pedro Mártir, en Tlalpan. Según los primeros reportes, dos hombres lo atacaron directamente y huyeron en motocicleta. Paramédicos confirmaron el deceso.



**CÓMPLICE LO ESPERABA**

# Asesinado a balazos en Tlalpan

RAÚL HERNÁNDEZ

**A plena luz del día y en un ataque directo el hombre recibió dos tiros y moría mientras su agresor escapaba**

**U**n hombre fue ejecutado, aparentemente en ataque directo, mientras caminaba por calles de la colonia San Pedro Mártir, perteneciente a la alcaldía Tlalpan. El agresor huyó en moto.

De acuerdo con los primeros reportes, la víctima de aproximadamente 45 años de edad, fue interceptada por un sujeto que, al tenerlo de frente, le disparó en por lo menos dos ocasiones.

Tras recibir los impactos de bala, mismos que le causaron una herida a la altura de la cabeza, el individuo, quien iba rapado y con una barba crecida, delineada en forma de candado, quedó tendido boca arriba sobre el asfalto, justo en la esquina entre las calles Laurel y Diligencias.

El presunto homicida fue visto correr algunos metros, hasta donde su cómplice lo esperaba a bordo de una motocicleta en color negro, a la cual subió para huir, al parecer con rumbo hacia la carretera federal

a Cuernavaca. "Unos chavitos que iban saliendo de la secundaria, fueron los que vieron cuando el que le disparó se echó a correr. Nos dijeron que lo estaban esperando en una moto", comentó una señora que se acercó hasta el lugar de los hechos.

Tras lo ocurrido, aproximadamente a las 14:30 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Integrantes del cuerpo de paramédicos, se presentaron para intentar auxiliar al sujeto que llevaba puesta una camisa negra, pantalón de mezclilla y que mostraba tatuajes en distintas partes del cuerpo, pero este ya no contaba con signos vitales, por lo cual procedieron a certificar el deceso.

"Se escucharon dos balazos. Fue después de que México metió el primer gol. Salimos a ver y ahí estaba tirado. Yo no lo ubico, tal vez no era de por aquí", dijo un hombre de unos 35 años, quien platicaba con un vecino sobre lo ocurrido.

Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente, sin que se presentara persona alguna a reconocer el cuerpo.

Fecha:

01-12-22

Sección:

Comunidad

Página:

26

**EXCELSIOR**

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

## ...Y matan a otro en Tlalpan

Ayer un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan.

El cuerpo de la víctima quedó tirado sobre la cinta asfáltica y los responsables lograron escapar. Los sospechosos iban a bordo de una motocicleta color negro, según informaron testigos a elementos policíacos.

Primeras versiones indican que la víctima fue herida de bala durante un presunto asalto.

— Iván Mejía

## CORRE SANGRE EN TLALPAN

# Doble lamento

Envían a 'Mártir con San Pedro tras darle plomo durante mundial

Vecinos querían saber quién era el muerto y el resultado del Tri.



Policías encontraron cuatro casquillos junto al cuerpo.

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.**— Los gritos en las casas por el gol de México contrastaban con el asombro en las calles de San Pedro Mártir, en Tlalpan.

En la banqueta de la esquina de las calles Diligencias y Laurel, un hombre de unos 45 años, barbón y pelón, había sido asesinado a tiros. Cuatro casquillos y un charco de sangre había a su alrededor.

“Fue despuceto de que México anotó su primer gol... Nos asomamos, salimos a ver, y ahí estaba tirado”, dijo un vecino.

Los colonos esperaban dos cosas: ver su cara y los resultados de México contra Arabia Saudita.

Cuando los policías llegaron, colocaron un cordón amarillo en la zona y taparon el cuerpo con una sábana blanca con flores verdes donada por los mismos vecinos.

También, preservaron los casquillos con vasos desechables blancos.

“Lo que dicen es que estaba ahí parado y ya lo estaban esperando dos chavos, uno en la esquina contraria. Le dispararon y se fueron corriendo y luego en una moto”, dijo una mujer.

Cuando la derrota de la Selección apenas era noticia, los peritos llegaron para levantar el cuerpo. Le tomaron fotografías y después lo movieron para verle el rostro.

Intentaron meterlo en una bolsa blanca... pero en ese movimiento se les resbaló y lo recogieron lo más rápido que pudieron, dijo un vecino.

Los peritos se fueron con el cadáver del hombre desconocido y dejaron en la esquina de la banqueta la sangre, los vasos y el cordón, dejando atrás los lamentos por el crimen y la descalificación de México.

Fecha:

01/12/22

Sección:

La Roja

Página:

Pp. 8 y 9

**El Gráfico**

MATAN A UN HOMBRE EN TLALPAN

# LO DEJAN COMO MÁRTIR

**Sujeto le mete dos plomazos en la cabeza a la víctima y luego huye a bordo de una motocicleta**

**IGNACIO RAMÍREZ**

Durante un supuesto ataque directo, un hombre fue asesinado a balazos en calles del pueblo de San Pedro Mártir, en perímetro de la Alcaldía Tlalpan.

La tarde del miércoles, la víctima de unos 45 años se encontraba en la esquina de las calles Diligencias y Laurel.

Según testigos, dos sujetos en motocicleta acecharon a la víctima y luego lo interceptaron; una versión apunta a que eran asaltantes, pero otra asegura que eran sicarios que dispararon de forma directa.

Vecinos de los alrededores escucharon disparos y cuando salieron, encontraron a un hombre desvanecido bocabajo sobre la banqueta, por lo que alertaron a las autoridades.

**NO ERA DEL BARRIO.** Los paramédicos que lo valoraron, sólo pudieron determinar el deceso y los agentes restringieron la circulación en la zona.

“Paramédicos del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) diagnosticaron al sujeto con muerte por proyectil de arma de fuego, con un impacto en la región frontal derecha y otro en la región escapular derecho”, informaron las autoridades.

Los residentes intentaron reconocer al occiso, pero no lo identificaron como habitante de la colonia. Personal ministerial revisó las cámaras de videovigilancia cercanas para obtener características de los responsables.

## EL DATO

**PLEITO** En redes sociales, vecinos aseguraron que hubo una riña en la que uno el agresor le disparó a su rival, muy cerca de una escuela.



## EL DATO

**MIRÓN** José Adrián “M”, de 38 años, regresó al lugar del ataque y fue identificado como un de los responsables, por lo que fue detenido por la Policía.



FOTOS: ESPECIAL

6

casquillos percutidos de un arma calibre 9 mm. fueron encontrados en el lugar del crimen

· Policías acordonaron el lugar de los hechos para evitar que curiosos se acercaran

EN LA ALCALDÍA TLALPAN

# Ejecutan a hombre de varios plomazos

HOMBRES ARMADOS LO SORPRENDIERON CUANDO CAMINABA EN CALLES DE LA COLONIA SAN PEDRO MÁRTIR

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** -En un presunto ajuste de cuentas, un hombre fue ejecutado a balazos cuando caminaba por calles de la colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan.

Los sangrientos hechos ocu-

rrieron la tarde de ayer en la esquina de las calles Liligencias y Laurel, donde caminaba la víctima cuando fue sorprendida por al menos dos sujetos armados, quienes sin mediar palabra alguna le dispararon en repetidas ocasiones.

El hombre, quedó tirado sobre la banqueta en medio de un charco de sangre, por lo que

vecinos que escucharon los disparos dieron aviso al número de emergencia 911.

Al lugar, se presentaron paramédicos del ERUM, quienes revisaron al hombre y diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales.

Peritos de la FGJ capitalina, llevaron a cabo las primeras diligencias y recogieron algunas evidencias en el lugar del crimen, las cuales integraron a la carpeta de investigación para tratar de dar con los responsables.



Escanea el QR

No tuvieron piedad con el varón

**ALCALDÍA BENITO JUÁREZ**

# Hallan sin vida a presunto indigente

KARLA RIVAS

**Vecinos ven a sujeto tendido en el piso, que parecía no moverse y avisan a las autoridades**

**U**n hombre en presunta situación vulnerable fue hallado sin vida sobre la banqueta cerca de un local de comida en calles de la colonia Álamos en la alcaldía Benito Juárez.

Y es que fue durante las primeras horas de este miércoles que vecinos de las calles La Coruña en su esquina con Aragón observaron tendido en el piso al hombre el cual parecía no moverse por lo que dieron aviso a las autoridades.

**Junto al hombre se podía observar sus tenis a un lado de sus pies con calcetines y su gorra**

Hasta el sitio llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC quienes verificaron la emergencia y solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia arribó al sitio para brindar los primeros auxilios al hombre, pero solo pudieron confirmar la ausencia de signos vitales.

Junto al hombre se podían observar sus tenis a un lado de sus pies con calcetines y su gorra en una de sus manos.

La zona quedó a resguardo de uniformados a la espera de personal de la Fiscalía, mujeres peritos trataron de impedir el trabajo de los medios de comunicación mientras hacían el levantamiento del cuerpo.



■ A un lado del cuerpo encontraron sus tenis.

## Ni al partido llegó

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre en condición de calle falleció en la Colonia Álamos, Alcaldía Benito Juárez.

El individuo, de entre 20 y 25 años, fue hallado la mañana del miércoles afuera de un edificio habitacional, en el cruce de Aragón y La Coruña.

Alrededor de las 7:30 horas, vecinos observaron al joven tendido boca abajo sobre la banqueta y llamaron a los servicios de emergencia.

Vestía ropa deportiva y estaba descalzo, pero a un costado había un par de tenis que, al pa-

recer, le pertenecían.

Policías preventivos del Sector Narvarte-Álamos acudieron minutos después y descartaron que estuviera dormido, pues no reaccionó cuando lo llamaron, pese a que tenía los ojos semiabiertos.

Poco después, paramédicos confirmaron que tenía varias horas sin vida y estimaron que falleció por causas naturales, ya que a simple vista no detectaron ninguna herida o signos de violencia.

“Se ve que es un chavo de la calle, pero nunca lo habíamos visto. De repente sí ubicamos a algunos porque luego vienen a pedirnos agua o algo de comer, pero a él no”, comentó un trabajador.

## POR MANEJAR COMO LOCO

# Se estampan contra poste y quedan graves

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

### CIUDAD DE MÉXICO. -

Una pareja muy lesionada fue el resultado del choque de un automóvil contra un poste metálico en el Eje Central; el catastrófico accidente movilizó a los cuerpos de emergencia, quienes auxiliaron al conductor y su acompañante.

Según testigos, eran las 2:00 de la madrugada cuando el conductor del vehículo perdió el control del volante tras manejar a exceso de velocidad sobre el Eje Central, en la colonia Progreso Nacional, de la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), lo que provocó que la unidad subiera al camellón y posteriormente se impactara contra un poste metálico.

Ante los hechos, vecinos solicitaron la presencia de efectivos, quienes al arribar al lugar encontraron al conductor y a su acompañante seriamente lesionados, por lo que minutos después fueron atendidos por los paramédicos y trasladados a bordo de una ambulancia a un hospital cercano.

### GRÚA



Más tarde, una grúa de tránsito enganchó el vehículo dañado, para llevarlo a un depósito vehicular



Escanea  
el QR

Visita esta  
sección  
en nuestra  
web



El carro quedó destrozado de la parte frontal

Fecha:

01/12/22

Sección:

Ca Roja

Página:

10

**El Gráfico**

Automovilistas reportaron que en el **SEGUNDO PISO** de **PERIFÉRICO** se encontraba el **CADÁVER EMBOLSADO DE UNA MUJER**. Policías que acudieron a verificar encontraron una **MUÑECA EN ESAS BOLSAS**. Los agentes **RETIRARON EL BULTO**; ya se investiga en las cámaras las placas del auto **INVOLUCRADO**.

